

登別洞爺広域観光圏特別座談会

地球体感、感動の自然と



登別洞爺地域の観光振興へ意見を交わした4氏。Tシャツのデザインは「HOKKAIDO LOVE!」キャンペーンのロゴ



唐神氏



山崎氏

観光消費額拡大へ高付加価値化 「低速電動バス」を観光の目玉に それぞれの強みを尊重、生かす アイヌ文化の理解促進で誘客へ

山崎 唐神 濱野 村木

唐神氏は、アイヌの歴史・文化の理解促進と北海道の魅力アップにつながる活動を、今後もしっかり進めていきたい。

山崎氏は、北海道を代表する観光地であり、インバウンドが回復すればみんなが真っ先に訪れる場所であることは間違いない。

唐神氏は、アイヌの歴史・文化の理解促進と北海道の魅力アップにつながる活動を、今後もしっかり進めていきたい。

山崎氏は、北海道を代表する観光地であり、インバウンドが回復すればみんなが真っ先に訪れる場所であることは間違いない。

唐神氏は、アイヌの歴史・文化の理解促進と北海道の魅力アップにつながる活動を、今後もしっかり進めていきたい。

出席者(順不同)

山崎 雅生氏 北海道経済部観光振興監

唐神 昌子氏 登別国際観光コンベンション協会会長

濱野 清正氏 洞爺湖温泉観光協会副会長

村木 美幸氏 アイヌ民族文化財団 民族共生象徴空間運営本部副本部長

司会 株式会社・森田淳



山崎氏

山崎 今年度、道庁の観光政策は大きく三つの柱で予算を組み、事業を進めている。宿泊事業者の再生支援、戦略的なプロモーション、高付加価値化だ。

北海道登別洞爺広域観光圏協議会
<https://westiburi.jp/>



世界ホタテ釣り選手権大会(豊浦町)



紅葉の洞爺湖(洞爺湖町)



有珠山ロープウェイと昭和祈山(杜野町)



登別・洞爺エリア



縄文遺跡群の北黄金貝塚(伊達市)



工場群の夜景(室蘭市)



秋色の地獄谷(登別市)



ウポボイのアイヌ古式舞踊(白老町)